



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

BIO-PERLE

**SAVON À MAIN POUR LE CORPS
GRADE COSMÉTIQUE, BIODÉGRADABLE
NON TOXIQUE
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

DESCRIPTION

BIO-PERLE est un savon produisant une mousse riche et abondante et non irritante, dissout la graisse et la saleté.

MODE D'EMPLOI

1. Utiliser une petite quantité sur les mains ou le corps, faire mousser généreusement, rincer à l'eau potable et essuyer.

MISE EN GARDE

Discontinuer l'usage si des signes d'éruption ou d'irritation apparaissent. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec beaucoup d'eau potable. Si le produit est avalé, ne pas faire vomir. Appeler un médecin immédiatement. Buvez immédiatement de grande quantité d'eau.

CONTIENT

Lauryl de sulfate, acide gras, pareth de sulfate, éthanolamine, surfactant amphotérique, glycérine, aloé vera, parfum.

Ingrédient actif antiseptique : Chloroxyène Pour usage externe seulement. Éviter tout contact avec les yeux. Ne contient pas moins de 25% de chloroxyène. Pour des meilleurs résultats antiseptiques, le savon doit être en contact avec la peau pour au moins 30 secondes.

**HANDS & BODY SOAP COSMETIC GRADE
BIODEGRADABLE
NON TOXIC
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

DESCRIPTION

BIO-PERLE is a soap producing a rich and abundant foam non-irritating which thoroughly dissolves dirt and grease.

HOW TO USE

1. Apply a small amount into hands or on body and scrub into a rich lather. Rinse thoroughly with potable water and wipe dry.

WARNING

Discontinue usage if any sign of irritation appears. If contact with eyes, flush with plenty of potable water. If swallowed, do not induce vomiting. Call a physician immediately. Drink promptly a large quantity of water.

CONTAINS

Lauryl de sulfate, acide gras, pareth de sulfate, éthanolamine, surfactant amphotérique, glycérine, aloé vera, parfum.

Active antiseptic ingredient : For external use only. Avoid contact with eyes. Contains no less than 25% of Chloroxylenol. For best antiseptic result, soap should be in contact with skin for at least 30 seconds.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

Mégalab Inc.

905 Michelin
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca